



## Slim Feriani rencontre des représentants administratifs et des syndicalistes de la STIP

Les moyens et mécanismes devant permettre de promouvoir et de préserver la Société Tunisienne des Pneumatiques (STIP) ont fait l'objet d'une réunion, lundi 4 juin, entre le ministre de l'Industrie et des PME, Slim Feriani, et des représentants de ladite société et de la Fédération générale de pétrole et des produits chimiques relevant de l'UGTT.

Il est à noter que la STIP, l'unique société de production des pneumatiques en Tunisie, traverse depuis des années plusieurs difficultés ayant négativement impacté sa production et nécessité l'intervention du gouvernement à travers des négociations avec ses dirigeants et les représentants des syndicats pour débloquer la situation.

La STIP avait révélé, dans des indicateurs publiés par la Bourse de Tunis, que son chiffre d'affaires pour le premier trimestre de 2018 s'est replié de 3,09% par rapport à la même période de 2017, en raison de la baisse de sa production de 57,05%.

La STIP a également indiqué que son chiffre d'affaires sur le marché local a progressé de 20,54% durant le premier trimestre de 2018, contre une chute de 90,31% de ses exportations.

Le ministère de l'Industrie et des PME a fait savoir, sur sa page Facebook, que "cette réunion s'inscrit dans le cadre des efforts déployés pour promouvoir les secteurs prometteurs et innovants à l'instar de celui des composants automobiles

Source : Web Manager Center